

相 談 事 例

ID : 04-05-009

相談タイトル

新築住宅の木製玄関ドアについて

Q：ご相談内容

現在、自宅（住宅）を新築中。木製の玄関ドアにしようと考えていたが、施工会社の人から「最近ではアルミやステンレス製が多く、木製ドアはあまりお勧めしない。」と言われたが、木製の玄関ドアを設置するのはあまり良くないのか。玄関は南向きで玄関ポーチと屋根があるが、陽当たりがいいので傷みやすいのではという見解。どうしたらよいか。

A：回答

※玄関ドアは、施主（相談者）の支給品として既に購入してある4方木製枠の製品
単純に、アルミなどの金属製ドアと木製ドアを「耐久性」という観点から比較すれば、木製ドアは若干劣る面もありますが、相談者の方が望まれているのが、「木の持つ質感」や断熱性能等という事であれば、木製ドアの選択がダメと言うことにはならないと考えます。玄関ドアとして販売されている製品であれば、当然に外部廻りに取り付けられる事を想定して作られている製品ですので、外部環境によりすぐに傷んでしまうようなことはないと思います。但し、木製ですので表面の保護等で定期的なメンテナンス（お手入れ）は必要になると理解してください。なお、沓摺（下枠）部分については、土足で乗る可能性が高いことから、ステンレスにすることが耐久性の面からは良いと考えますが、既に選んでいる製品が4方木製枠とのことですので、戸当たり部にステンレスを使うなど、部分的に配慮しても良いかと考えます。